

朝日の風

令和5年10月2日 朝日小学校 No. 11

前期児童会役員選挙

ができました。

は、「ぼくは、最近学校でほかの学年の子と話しり、気付いたりすることができます。 ド週間』という友だちを増やすきかくをしたいで て紹介します。 す。この週間をすることで、今よりもっとこの学・耳が不自由でも目をよく使って、車の運転 校に笑顔があふれると思います。」というものでもできるのはすごいと思う。 した。その他の候補者からも「明るい」「なかよ・大変そうにしているときは、声を掛けるよ し」「あいさつ」などのキーワードが多く挙がっ ていました。

選挙結果は以下の通りです。当選した役員を中 心に、全校で力を合わせて、みんなが安心して通 える朝日小学校を目指していきましょう。

Г		<選挙結果>		
	会 長	鈴木	友惺	(6年)
	副会長	太田	ひなの	(6年)
	"	北村	善菜	(5年)
	運営委員	杉浦	千紗季	(6年)
	"	関	颯仁	(5年)
	"	白井	萌衣紗	(5年)
	IJ	ケン	ダルビッ	シュ (4年)
	"	服部	原太郎	(4年)
П				



福祉実践教室

9月20日(水)に令和5年度後期児童会役員 9月26日(火)に刈谷市の社会福祉協議会 選挙の立会演説会と、投票を行いました。4年ぶの皆さんを講師としてお招きし、福祉実践教室 りに4~6年生が体育館に入り、対面で行うことを行いました。教室では、4年生は手話、5年 生は車いす、6年生は点字を体験しました。

14名の立候補者は、それぞれが考えた公約を 毎年恒例の行事ですが、学年毎に体験する内 中心に演説を行いました。当選した新会長の公約 容が変わっていくので、毎回新しい知識を得た

ている人が少ないと思いました。そこで『フレン 手話を経験した4年生の感想を、一部抜粋し

- うにする。
- 手話がわからなくても、口の動きやジェス チャーで多くのことが伝わる。
- 手話に興味がわいたので調べてみたい。
- ・障害者のマークを見たら親切にしたい。



